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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
du mardi 2024-09-23 

 
Présences :  
 
Julie Pelletier (directrice) 
Isabelle Marcotte (SDG) 
Nathalie Charron (enseignante NDL) 
Sophie Bisaillon (enseignante NDP) 
Nancy Mclaughlin (personnel de soutien) 
Jessica Bélec 
Maggie Desormeaux 
Marie Beauchamp 
Annie-Pier Boivin 
Jean-Sébastien Roy 
Suzie Demers (Teams) 

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 20h30 
Nous avons quorum. 
 

2. Questions du public 
 
Présence du public: Monika Hotte-Lépine 
         Jessica Dorais 
         Vanessa Dépôt 
         Vanessa Grenier  
 
 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par :  Jessica Bélec 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -01 
 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 10 juin 2024 
L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par : Nancy McLaughlin 
approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -02 
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5. Suivis au procès-verbal 
 
Suivi autobus: 24h d’avance pour faire la demande ou si l’élève doit changer de destination.  
Biscuit sourire: nous avons jusqu’en décembre pour poser notre candidature 
 
 
6. Choix de la présidence et de la vice-présidence  
 
 
Marie Beauchamps a été proposée pour être présidente 
Maggie Desormeaux a été proposée pour être vice-présidente 
 

Proposée par : Jessica Bélec 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -03 
  

 
7. Nomination des représentants de la communauté 
 
 Suzie Demers 
 Vanessa Dépôt 
 
 
8. Travaux du conseil 

a) Calendrier des rencontres 
 
28 octobre (NDL)   10 mars (NDP) 
9 décembre (NDP)   12 mai (NDL) 
Mardi 11 février (NDL)   16 juin (NDP) 
 
 

b) Règles de régie interne 
 
Changer le tarif de gardiennage pour 15$ de l’heure 
Résolution par courriel envoyé à tous 

 
Proposé par : Sophie Bisaillon 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -04 
 

c) Budget annuel du fonctionnement du conseil 
 
 Proposé par :  
 Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -05 
 

d) Formation obligatoire et document de référence 
 
La feuille sera remise en octobre 
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e) Documents d’information du CÉ (planification des dossiers) 
 

Document pour la préparation des CÉ (direction et présidente)  
 
 

9. Nouvelles des enseignantes 
 
Nathalie Charron :  il y a eu une adaptation pour la cafétéria 
Super bénévole lors de l’activité d’accueil 
Présentation des activités 2024-2025 
Fêtes diverses 
19 juin: Plage Camping et feu 
20 juin: Déjeuner, jeux d’eau et Katag 
Total: 3666$ - résiduel 1800$= 1866$ à ramasser avec les campagnes 
 
Campagnes: Repas chaud 
         Vente de chocolat  
         Vente de crayons 
 

Proposé par : Suzie Demers 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -06 
 
Sophie Bisaillon: nouvelle équipe d’enseignante et de TES (belle équipe) 
Belle activité d’accueil qui était une épluchette 
 
Laurie-Anne en éducation physique veut faire approuver les activités: 
Cross-country 
Nager pour survivre 
Sortie Lac des Loups 
Tournoi inter-école 
 
Campagne de financement: Active-toi don et Pentathlon 
 

Proposé par : Annie-Pier Boivin 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -07 
 
 
 
On se questionne pour la vente de chocolat. Certains se demandaient si on chargeait le montant 
total ou on propose des choix (remettre l’argent à la fin de la vente). À NDP les parents doivent 
débourser avant la vente. 
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10. Nouvelles du service de garde 
 
Présentation des éducatrices 
Changement de tarif 9,50$ par jour et 16,20$ en journée pédagogique 
Nombre d’élèves: 
NDP 28 élèves (5 réguliers et 9 le soir) 
NDL 42 élèves (4 réguliers et 14-15 le soir) 
 
 

11. Nouvelles du personnel de soutien 
 
Rencontre SCP le mercredi 25 septembre 2024 
Elles ont commencé à donner des pattes de lapin 
 
 

12. Nouvelles du représentant de la communauté 
 
Vanessa dépôt va écrire sur le groupe Facebook pour annoncer les CÉ. 
 
 

13. Nouvelles de l’OPP 
 
Certains membres vont s’inscrire à la formation MAPAQ 
 
 

14. Nouvelles du comité de parents 
 
Aucune 
 
 
Varia: 
 
Jean-Sébastien Roy demande qui est la nouvelle responsable des dîners: Marie-Josée Froment 
 

15. Levée de la séance  
La rencontre s’est terminée à  21h34          
Proposé par : Marie Beauchamp 
Résolu à l’unanimité 

Résolution #23-09-2024 -08 
 


